



COMUNICADO DE PRENSA

Orange y BNP Paribas concluyen sus negociaciones exclusivas con la firma de varios acuerdos

- **En junio de 2023, Orange y BNP Paribas iniciaron negociaciones exclusivas para definir una asociación de referencia para la cartera de clientes de Orange Bank en Francia, desarrollar soluciones de financiación para dispositivos móviles y discutir los términos de una adquisición del negocio de Orange Bank en España**
- **Al término de estas negociaciones, Orange seleccionó a BNP Paribas para ofrecer una solución de continuidad bancaria a sus clientes¹ de Francia y España.**

Orange y BNP Paribas, que iniciaron negociaciones exclusivas en junio de 2023, anuncian hoy la firma de varios acuerdos para definir los términos de la colaboración entre ambos grupos.

Orange y BNP Paribas han concluido un acuerdo de referencia en Francia. Hello bank!, el banco digital de BNP Paribas, ofrece a los clientes de Orange Bank¹ en Francia un mecanismo exclusivo¹ y simplificado de creación de cuentas, junto con un soporte dedicado, que les permite acceder a sus servicios bancarios diarios y a su gama completa de soluciones (ahorro, préstamos, seguros, trading, cashback).

Orange Bank y BNP Paribas Personal Finance, a través de su marca Cetelem, han alcanzado un acuerdo comercial para ofrecer una solución de continuidad a los clientes de Orange Bank¹ en España. Ambas entidades trabajarán conjuntamente para apoyar a los clientes en su transición durante 2024 a las soluciones de banca digital de Cetelem.

Los clientes, tanto en Francia como en España, podrán seguir utilizando sus cuentas y servicios de Orange Bank hasta que reciban una notificación personalizada de Orange Bank indicando los pasos a seguir.

Orange y BNP Paribas Personal Finance están trabajando juntos en una nueva solución de crédito para la financiación de dispositivos móviles.

Orange expresa su gratitud a los empleados de Orange Bank por su compromiso inquebrantable y la calidad del diálogo durante los últimos meses.

"Este proyecto contribuye al éxito de la ejecución de nuestro plan estratégico Lead the Future para consolidar nuestro liderazgo en nuestra actividad principal", explica Christel Heydemann, consejera delegada de Orange. "Gracias a todos los que han contribuido a su desarrollo, tanto dentro de Orange Bank como en las redes de distribución en Francia y España. Estamos encantados de trabajar con BNP Paribas, el banco líder en la Unión Europea, para asegurar un camino claro hacia adelante para nuestros clientes con una oferta dedicada, apoyada por dos grupos de confianza."

¹ Según las condiciones de elegibilidad.



"Estamos encantados de haber cerrado estos acuerdos con el Grupo Orange, un socio en el largo plazo, y con el que compartimos un compromiso común de servicio al cliente. Nuestros equipos ya están movilizados para ofrecer una transición sencilla y fluida a los clientes de Orange Bank en Francia y España, que en adelante se beneficiarán de todos los servicios del Grupo BNP Paribas. Esta cooperación reforzada con Orange marca un nuevo hito que nos complace alcanzar junto a ellos", afirma Thierry Laborde, Director de Operaciones de BNP Paribas.

About Orange

Orange es uno de los principales operadores de telecomunicaciones del mundo, con unos ingresos de 44.100 millones de euros en 2023 y 137.000 empleados en todo el mundo a 31 de diciembre de 2023, incluidos 73.000 empleados en Francia. A 31 de diciembre de 2023, el Grupo cuenta con una base total de clientes de 298 millones de clientes en todo el mundo, incluidos 254 millones de clientes móviles y 25 millones de clientes de banda ancha fija. El Grupo está presente en 26 países. Orange también es un proveedor líder de servicios globales de TI y telecomunicaciones para empresas multinacionales bajo la marca Orange Business. En febrero de 2023, el Grupo presentó su plan estratégico "Lead the Future", basado en un nuevo modelo de negocio y guiado por la responsabilidad y la eficiencia. "Lead the Future" aprovecha la excelencia de la red para reforzar el liderazgo de Orange en la calidad del servicio.

Orange cotiza en Euronext Paris (símbolo ORA) y en la Bolsa de Nueva York (símbolo ORAN).

Para más información en internet y en tu móvil: www.orange.com, www.orange-business.com o para seguirnos en Twitter: @orangegrouppr.

Acerca de BNP Paribas

BNP Paribas es el banco líder de la Unión Europea y un actor clave en la banca internacional. Opera en 65 países y tiene cerca de 185.000 empleados, incluyendo más de 145.000 en Europa. El Grupo tiene posiciones clave en sus tres principales campos de actividad: Banca Comercial, Banca Personal y Servicios para la banca comercial y personal del Grupo y varias empresas especializadas, incluyendo BNP Paribas Personal Finance y Arval; Servicios de Inversión y Protección para el ahorro, soluciones de inversión y protección; y Banca Corporativa e Institucional, enfocada a clientes corporativos e institucionales. Basándose en su sólido modelo diversificado e integrado, el Grupo ayuda a todos sus clientes (particulares, asociaciones comunitarias, empresarios, PYME, empresas y clientes institucionales) a realizar sus proyectos a través de soluciones que abarcan la financiación, seguros de inversión, ahorro y protección. En Europa, BNP Paribas tiene cuatro mercados nacionales: Bélgica, Francia, Italia y Luxemburgo. El Grupo está desarrollando su modelo integrado de banca comercial y personal en varios países mediterráneos, Turquía y Europa Oriental. Como actor clave en la banca internacional, el Grupo tiene plataformas y líneas de negocio líderes en Europa, una fuerte presencia en las Américas, así como un negocio sólido y de rápido crecimiento en Asia-Pacífico. BNP Paribas ha implementado un enfoque de Responsabilidad Social Corporativa en todas sus actividades, lo que le permite contribuir a la construcción de un futuro sostenible, garantizando al mismo tiempo el desempeño y la estabilidad del Grupo.

¹ Según las condiciones de elegibilidad.